
★早いもので今月で本年度も終わりです・・

　皆様、いかがお過ごしでしょうか？？オミクロンなどの今まで経験した事の無い

　感染に怯えた1年となりました・・

　マスク着用での外出が当たり前になりどこに行っても消毒消毒。

　日常生活も常に何かしらの制約があり本当に大変でしたね～

★青1俱楽部の活動が新聞に掲載されました♪

　自治会ではやりにくい事を青1俱楽部が実施し

　この地域に住む住民が快適に暮らせる様に

　活動を続けてきました！

　皆さんも見かけた事のある放送機器の付いた

　この活動車両は災害時の三木市の支援車両にも

　登録しています。

　その他、青山地区の放送パトロール(月2回)も

　この車両を使用しています。

　活動実態を広く周知している事もあり各種の

　活動助成金や物資の支援も受ける事が出来ます！

　この1丁目の中には本気で「美しい街を維持したい」「安心安全なまちづくり」

　「子供だけでなく高齢世帯を見守りたい」と取り組んでいる人が沢山います♪

　でもきっかけが無い事や1人では踏み出せない事が理由でなかなか行動する事が

　出来なかった方達も居ます。自治会はそんなきっかけの1つだと思います！

　これからも自治会と連携しながら他の地区には出来ない事にチャレンジして行きたい

　と考えています！

★1月頃から緑ヶ丘・青山・自由が丘で三木市役所を語った還付金詐欺が多数発生して

　おります！

　新聞とかでもよく見かけるアレです。「そんなの引っかかる人がいるのか？」と

　思っていましたが青山1丁目内でも電話がかかって来た方がいるそうです。

　「おかしいな？」と感じたらすぐに行動せず周囲に相談するようにして下さい！！

★来年度で私も引っ越して来て丸6年！自治会長4年目になります♪次月号に続く・・

　　　　2022/3/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら何でもお聞かせ下さい！

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」をつくる♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします

1丁目自治会長： 角石(カドイシ)1丁目11-16（080-3817-5040）

もう年度末になりました・・


